
 

発     言     通     告     書 

    令和 6年 12月 3日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 松 本 久美子 

次のとおり通告します。    

発言順位 １４ 受領日時 12月 3日 午前 9時 30分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 45 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 新生児聴覚検査について （１）本市の対象数及び初回検査の受検率と未受検の子どもの数につ 

   いて 

  （２）初回検査を受ける子どもを増やすための工夫や対策について 

   

2 本市における GIGAスクール構想第 （１）ネットワーク環境の整備について 

 2期について  ①1Gbps以上のインターネット接続状況が 100％に達しない理由につ 

    いて 

   ②全ての小・中学校の端末利用に係る回線速度の把握について 

   ③離島地域の小・中学校のネットワーク環境の整備について 

   ④クラウド対応の教育情報セキュリティポリシー策定について 

  （２）タブレット端末の積極的な活用について 

   ①様々な個別最適な学びと協働的な学びの場面での具体的な活用 

    状況について 

   ②教師の ICT研修体制、令和 6年度に ICT教育研修を受講する教 

    員の割合、及び教師の ICT活用指導力はどの程度向上しているの 

    かについて問う。 

   ③デジタル教科書の活用状況について 

  （３）本市の GIGAスクール構想の相対的な評価について 

  （４）教育の保障について 

   ①授業のオンライン配信の状況について 

   ②授業のオンライン配信などの出席扱い及び成績評価を行う教育制 

    度の導入について 

  （５）タブレット端末の更新について 

   ①端末の選定について 

   ②更新時期について 

   ③指導者用端末と予備機の整備について 

   ④県一括での共同調達のメリットとデメリットについて 



 

 松山市議会議員 松 本 久美子 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

  （６）校務のデジタル化について 

   ①本市の校務のデジタル化の現状について 

   ②教職員の時間外在校等時間の推移について 

   ③教職員の負担は軽減しているのか。 

  （７）本市の ICTを活用した教育のビジョンについて 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


